



## Comentario / Germán Martínez (Senador – Grupo Plural)

CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- “A mí me sigue preocupando el Poder Judicial, me sigue preocupando por lo que está pendiente de resolución, la sobrerrepresentación de Morena, que sacaron 36 millones de votos, lo que quiere decir 54% de la votación y quieren hacerse con el 75% de la **Cámara de Diputados**, eso y la calificación de la elección presidencial, en la que Morena no quiere ni un regaño al Presidente. Hay una omisión del Senado de la República, de Morena, el otro hecho es que aquí está la Ley y que se necesitan 6 para calificar la elección (ministros del TEPJF) y que hay dos asuntos importantes, calificar la elección y la sobrerrepresentación y cómodamente quieren robarse diputados, el 20% de los diputados pluris, se los quiere robar Morena y no quieren correr el riesgo de que vaya a llegar alguien imparcial al que no le pueden dar línea”.



<https://1drv.ms/v/s!AqplhDMrmbu-rUEXatqD4KX0Xrz9?e=VOCnJF>